

草生水まつりで、6年生、伝承舞クラブが活躍しました



「パワフルな絆」が迫力ある演奏をしました



伝承舞クラブが優雅に、そして躍動感あふれる舞を披露しました

8月19日(土)に、4年ぶりに草生水まつりが開催され、6年生と伝承舞クラブの子どもたちが参加し、まつりを大いに盛り上げました。

ステージイベントでは、二田小学校と内郷小学校の6年生の合同チーム「パワフルな絆」による「栄光の架橋」「情熱大陸」の太鼓演奏がありました。6月から練習してきた成果を存分に発揮し、素晴らしい演奏が会場全体に響きました。

「献上行列」では、6年生の親子活動として、暑い中、西山中学校からふるさと公苑まで親子で歩きました。今年の夏の忘れられない思い出ができました。

「献上式」では、伝承舞クラブの子どもたちによる「宮清の舞」「真榊の舞」の2つの太夫舞が披露されました。地域に伝わる伝統芸能の素晴らしさを見ていただくことができました。

前期後半がスタートしました

8月24日(木)に、前期後半が始まりました。朝、子どもたちは、夏休み中に作った工作などを持って、登校しました。

1時間目に夏休み後集会を行いました。今回は猛暑のため、各学年の教室においてオンライン視聴で行いました。2・4・6年生の代表の子どもたちは、夏休み中の旅行やプール遊びなどの楽しかったこと、ドリルや自主学習などの前期後半に頑張ることを力強く発表できました。



暑い中、元気に登校しました

9月の行事予定

1日(金)	4・5年生親子活動「命の授業」 学習参観、第2回臨時PTA総会	18日(月)	敬老の日
4日(月)	クラブ⑥	20日(水)	人権啓発キャラバン来校
5日(火)	全校朝会(学校支援プロジェクト・上 教大大学院生紹介)	22日(金)	6年生二校交流会(陸上)
6日(水)	小・中学生演劇鑑賞会(5・6年生)	23日(土)	秋分の日
8日(金)	全校給食後下校	25日(月)	クラブ⑦
11日(月)	ALT・ペネロペ・ウォズニキイ先生、林 用務員勤務開始、臨時全校朝会 (ペニー先生、林用務員着任式)	26日(火)	柏崎市刈羽郡小学校親善陸上大会(6 年生参加)、全校5限後下校
13日(水)	臨時全校朝会(吉田用務員離任 式)、移動図書館	27日(水)	親善陸上大会予備日、全校5限後下校
14日(木)	5年生自然教室(~15日、高柳)	28日(木)	全校5限後下校
		29日(金)	全校5限後下校



